

Ortuño reflexiona sobre Arazatí: "Es clave entender las decisiones políticas que tomará el gobierno actual"

Principal



Publicada el: 18/12/24	Visitas: 122
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 106	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ortuno-reflexiona-sobre-arazati-es-clave-entender-las-decisiones-politicas-que-tomara-el-gobierno-actual_11974.php

**ORTUÑO REFLEXIONA
SOBRE ARAZATÍ: 'ES
CLAVE ENTENDER LAS
DECISIONES POLÍTICAS
QUE TOMARÁ EL
GOBIERNO ACTUAL**

Principal

Ortuño reflexiona sobre Arazatí: "Es clave entender las decisiones políticas que tomará el gobierno actual"

El nuevo ministro de Ambiente entregó un informe al presidente electo, abordando aspectos críticos en materia técnica ambiental, esquemas de financiamiento y gestión, así como consideraciones legales y constitucionales.

Informe sobre Política Nacional de Aguas: Nueva Planta Potabilizadora en el Centro del Debate

El futuro ministro de Ambiente, Edgardo Ortuño, presentó este miércoles al presidente electo, Yamandú Orsi, un informe que aborda los temas clave para una política nacional de aguas que la nueva administración propondrá como un "derecho" y una "obligación". En este contexto, se buscarán fomentar "grandes acuerdos nacionales".

La Nueva Planta Potabilizadora en Arazatí

Uno de los puntos centrales tratados en el informe es la nueva planta potabilizadora que el gobierno saliente de Lacalle Pou tiene proyectada construir en Arazatí, utilizando agua del Río de la Plata.

Esta iniciativa ya cuenta con la autorización correspondiente por parte del Ministerio de Ambiente.

"Es fundamental conocer cuáles van a ser las decisiones políticas del actual gobierno", expresó Ortuño durante su presentación.

Aspectos Clave del Proyecto

El designado ministro abordó tres grandes aspectos relacionados con el proyecto: Reparos Técnicos y Ambientales: Se mostraron preocupaciones sobre la ubicación de la planta, haciendo referencia a las conclusiones de informes emitidos por las Facultades de Ingeniería y Ciencias.

Estos estudios destacan temas como la salinidad, el pólder y la calidad del agua, especialmente por la alta concentración de cianobacterias en la zona. Financiamiento y Gestión: Ortuño destacó las implicaciones financieras del proyecto, que podría suponer un costo millonario para el país, enfatizando que la Organización de Servicios de Energía (OSE) no está en condiciones de afrontar tales gastos.

Aspectos Legales y Constitucionales: El futuro ministro subrayó que todo el proceso de operación de la planta debe ser gestionado por una entidad jurídica estatal, conforme indica el artículo 47 de la Constitución.

Criticó que la toma de agua se encuentre bajo control privado, recordando que este asunto está actualmente en el ámbito judicial y en lo contencioso administrativo.

Con estos planteamientos, Ortuño busca abrir un diálogo constructivo sobre la gestión y regulación de los recursos hídricos en el país, priorizando la responsabilidad estatal y la defensa del derecho al agua.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**ORTUÑO REFLEXIONA
SOBRE ARAZATÍ: 'ES
CLAVE ENTENDER LAS
DECISIONES POLÍTICAS
QUE TOMARÁ EL
GOBIERNO ACTUAL**

Ortuno reflexiona sobre arazati es clave entender las decisiones políticas que tomara el gobierno actual

Tags

constitucionales, derecho, proyecto, grandes, presidente, financiamiento, ministro, informe, potabilizadora, legales, nacional, ambiente

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Próximo ministro de Ambiente llevará al presidente electo un informe detallado sobre Arazatí*
- 4.4 *** *Orsi expresa inquietudes sobre la planta en Arazatí y solicitará a expertos revisar el informe del Ministerio de Ambiente*
- 3.9 *** *Lacalle Pou se pronunció sobre el proyecto Arazatí, asegurando que no detendrá su avance y seguirá potenciando su desarrollo*
- 4.2 *** *Un aumento en el costo del agua podría venir acompañado de su deterioro: Ffose y grupos sociales levantan su voz contra el proyecto Arazatí*
- 4.5 *** *El Ministerio de Ambiente emite informes técnicos positivos sobre el proyecto Arazatí, con pocas observaciones*
- 4.4 *** *Amarilla sostiene que desde la perspectiva ambiental, no existen objeciones significativas para la instalación de la potabilizadora en Arazatí*
- 4.3 *** *El Ministerio de Ambiente da luz verde al ambicioso Proyecto Arazatí*

4.0 * *El Ministerio de Ambiente ha dado luz verde a la construcción del ambicioso proyecto Arazatí en San José*

4.5 * *Con determinación y entusiasmo renovado, Edgardo Ortuño se alista para asumir la dirección del Ministerio de Ambiente*

4.0 * *Edgardo Ortuño anticipa la posibilidad de que el Frente Amplio postule diversas candidaturas en las elecciones departamentales*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo